



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa

LARGO ADIOS

**DESPUÉS DE SER
VELADA DOS
VECES, ARIADNA
YA DESCANSA EN
EL PANTEÓN DE
SAN NICOLÁS
TOLENTINO, EN
IZTAPALAPA,
DONDE SUS
SERES QUERIDOS
SE DESPIDIERON
DE ELLA PARA
SIEMPRE**

IZTAPALAPA

Dan último adiós a Ariadna

RAÚL HERNÁNDEZ

Al ritmo de "Un millón de primaveras", familiares y amigos se despidieron de la joven

Cientos de girasoles, acompañaron a Ariadna Fernanda López, en su último viaje antes de ser sepultada. Ella iba como dormida, hermosa como siempre la recordarán, recostada al interior de un brillante ataúd café caoba. El panteón de

San Nicolás Tolentino, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, sería el lugar en el que amigos y familiares se despidieron de ella para siempre.

El recorrido desde la funeraria en donde el cuerpo de la joven mujer fue velado dos veces, tras haber sido sacado de ahí la madrugada del pasado viernes por la Fiscalía capitalina para realizar una segunda necropsia y devuelto esa misma noche, se realizó en menos de una hora. Durante el viaje, Valeria, la sobrina de "Fer", muestra-

ba un pañuelo morado a través de la ventana izquierda trasera del vehículo, en el que se leía "#JusticiaParaAri #NiUnaMas #NiUnaMenos", el cual sostuvo firmemente contra el viento.

Aproximadamente a las 13:45 horas de este sábado, la camioneta Chevrolet tipo Suburban en color negro, habilitada como carroza, ingresó por la puerta principal del cementerio, seguida de por lo menos diez vehículos más.

La cajuela de la camioneta negra se abrió para dejar al descubierto el ataúd y cuando el estero comenzó a reproducir "Un millón de primaveras" de Vicente Fernández, una canción de las preferidas por la "Ferchis", la nostalgia a flor de piel provocó el llanto inconsolable. Enseguida, "El amigo que se fue", del grupo Intocable.

El féretro fue cargado por seis hombres, quienes recorrieron varios metros hasta llegar al hueco en el que sería depositado. Al rededor, tumbas en su mayoría adornadas con flores de cempasúchil frescas aún, y recién remozadas por el pasado Día de Muertos.

La mayoría lloraba, pero la más afectada era Valeria, su sobrina, quien apenas un par de horas antes había pronunciado un mensaje en el velatorio, narrando su historia de vida, recordando su fortaleza para superar el fallecimiento de su madre, quien murió de cáncer hace poco tiempo.

Cuando el ataúd estaba por ser colocado bajo tierra, Valeria actuó impulsivamente, se puso de rodillas y se recostó sobre él. Con lágrimas y sollozos, buscaba abrazarla y sentir el calor de su cuerpo por última vez, a través de la gruesa madera.

"Te vamos a hacer justicia", gritó una mujer de tez clara que usaba lentes negros, cuando la primer palada de tierra ca-

Los resultados de los exámenes para medir la alcoholemia en la sangre de la jovencita Ariadna Fernanda, encontrada sin vida en la carretera Cuautla-Tepoztlán, que son pruebas que tiene en su poder la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) en conjunto con la Fiscalía General del Estado de Morelos y la Policía de Investigación (PDI), han sido dados a conocer



yó sobre las lozas que cubrían el ataúd. Luego se entonó una porra que los presentes querían que se escuchara hasta el cielo y decenas de girasoles comenzaron a ser depositados sobre el féretro, antes de que fuera sepultado.

La familia sigue en desacuerdo con el dictamen pericial emitido por la Fiscalía morelense, en donde se asentó que el cuerpo no contaba con huellas de violencia, que la chica se encontraba intoxicada por el consumo de alcohol y que había muerto luego de haber broncoaspirado.

"Era la mejor persona de la vida. Era muy leal. Super ocurrente. Era de las pocas mujeres que conozco que nunca mostraba envidia. Ella no se metía con nadie. Alegre, feliz. Siempre la voy a recordar con una sonrisa", dijo Valeria mientras en una bocina se reproducían canciones que a ella le gustaban, entre estas las de José José.

La petición de justicia fue emitida en voz de Omar, hermano de "Ari", quien manifestó que, en vista de que no hay fecha exacta para que la Fiscalía capitalina re-

vele los resultados de la segunda necropsia, él y los suyos seguirán buscando la forma de esclarecer los hechos y de que los responsables sean detenidos. No hay duda de que fue un feminicidio, recalcó.

HACKEAN TELÉFONO DEL FISCAL DE MORELOS

La línea telefónica del Fiscal General del Estado de Morelos, Uriel Carmona Gándara, así como su servicio de la aplicación whatsapp fueron hackeados, así lo confirmó el propio funcionario a través de sus redes sociales.

En un breve mensaje, Carmona Gándara indicó que ambos servicios de uso personal fueron intervenidos por lo que advirtió hacer caso omiso de mensajes o llamadas.

"Hago público que ha sido hackeada mi línea de teléfono personal y mi WhatsApp, si reciben mensajes no apropiados les suplico informarme por llamada telefónica y hacer caso omiso de los contenidos. Muchas gracias", se lee en el mensaje difundido por el funcionario estatal.

EL ÚLTIMO ADIÓS

‘Justicia para Ari...’

Despiden familiares y amigos a la joven de 27 años; rechazan el informe de la Fiscalía morelense

DANA ESTRADA

CIUDAD DE MÉXICO.- Cuando la carroza fúnebre trasladaba el cuerpo de Ariadna Fernanda López al panteón de San Nicolás Tolentino, un pañuelo morado ondeaba desde la ventanilla del vehículo.

En este se leía un mensaje: “Justicia Para Ari”.

La pañoleta era portada en la muñeca izquierda por Valeria Rodríguez, sobrina de Ariadna, quien a lo largo del recorrido llevó el puño extendido por la ventana.

El gesto, aseguró ella, fue un reclamo frente al informe de la Fiscalía General de Morelos presentado el viernes, y en el que se negó tener evidencias contundentes para afirmar que la muerte

de la joven de 27 años, quien fue hallada sin vida en una carretera de Tepoztlán, se trató de un feminicidio.

Ayer por la tarde, finalmente, familiares y amigos pudieron despedirla, a cinco días de que su cuerpo fue encontrado y luego de que se realizaron dos necropsias, una por parte de las autoridades morelenses y otra por la Fiscalía capitalina, que hasta anoche no había informado de los resultados.

“Yo les pido que la recordemos como la persona que era. A pesar de todo, siempre estaba feliz, les pido que nos quedemos con lo bueno. No se merecía eso, nadie se lo merece”, pidió Sara, amiga de Ariadna.

Una marcha para exigir que el caso sea esclarecido fue convocada para el próximo lunes.





■ Girasoles, la flor favorita de la joven, acompañaron su féretro, como en el velorio en la Colonia Doctores.



■ El funeral de la joven fue realizado ayer en el panteón civil de San Nicolás Tolentino, en Iztapalapa.



EL GESTO.
A lo largo del recorrido de la carroza fúnebre, un pañuelo morado ondeó desde la ventanilla trasera.



■ Yo creo que ya es feminicidio, la forma en cómo encontraron el cuerpo ya es feminicidio. Espero que las autoridades hagan su trabajo y queremos justicia".
Omar Rodríguez,
Medio hermano de Anadna

